
Servusla aus Mittelfranken
Beitrag von „bella_b33“ vom 19. April 2020 um 18:10

Zitat von dreyer-bande

als Du 22 warst gab es noch keinen Touareg.

Moin Hannes,

Aber ich vesteh den Punkt schon....es ist IMHO weniger ein Auto, was bei jungen Menschen
übermäßig beliebt ist.

Gruß

Silvio
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